



令和6年度

鳥栖地区

No.135

8月

令和6年8月1日発行

## 1. デモスポが鳥栖市でも開催されました

### デモスポ(デモンストレーションスポーツ)とは?

地域の特性を活かした競技や、ユニークなルールの競技。

みんな、それぞれのスタイルで楽しむのが『デモンストレーションスポーツ』

鳥栖市でも5月25日にスゴGOMI、6月29日に室内ペタンク、7月7日にラージボール卓球が開催され、鳥栖地区の皆さんも参加されました。

#### 6月29日(土)室内ペタンク 鳥栖市民体育館

狙って投げる。相手を弾き飛ばす。1投にさまざまな戦略。

2チームがサークルの中から標的球(ビュット)に向かって色の異なるボールを投げ合います。標的球にもっとも近いボールのあるチームが得点し点数を競います。



鳥栖まちづくり推進センターでは、8月にラージボール卓球、12月に室内ペタンクの講座を開催します！初心者大歓迎です。「まずはみんなと一緒に身体を動かしてみましょう!!」

国・全障スボ  
新しい大会へ。

すべての人に、スポーツのチカラを。

DEMOSPO

デモspo 4/21~10/13

#### 7月7日(日)ラージボール卓球 鳥栖市民体育館

ラリーが続くと、卓球はもっと楽しい。

ボールがオレンジ色で見やすく、また普通の卓球よりもやや大きく軽いため、ボールのスピードが遅くなるなど、ラリーが続きやすくなっています。初心者から高齢者まで楽しめます。



## 2. 鳥栖地区各団体の皆さんの活動

### スポーツ協会



### スポーツ教室

6月24日(月)から28日(金)まで鳥栖まちづくり推進センター分館で開催。5日間でのべ61名の方がいご手玉や室内ペタンク等で身体を動かしました。25日(火)にはサガン鳥栖や久光スプリングスの方も参加して頂き、一緒に楽しいひと時を過ごしました。

### スポーツ協会



### グラウンドゴルフ大会

7月6日(土)鳥栖小学校グラウンドで約60名の方が参加され開催。当日は梅雨とは思えぬ良い天気で朝から猛暑でした。ただ、プレーはその暑さを吹き飛ばすほど熱いショット連発で、参加された皆さんのパワーには本当に驚かされました。

### 交通対策協議会



### 夏の交通安全県民運動

7月10日(水)鳥栖地区交対協の方も参加され、JR鳥栖駅前で啓発活動が行われました。自転車等のヘルメット着用が実施項目となっていますが、大人はほとんど着用していませんでした。これから地道に活動を続ける必要性を改めて感じました。

### まちづくり推進センター



7月17日(水)鳥栖まちづくり推進センターで州都総合法務事務所の原先生をお招きして開催。巧妙化する手口とその対処法をお話頂きました。大切な事は「欲を出し過ぎない事」「即断せず一旦誰かに相談する事」

### 3.皆さんのおまちにお邪魔しました

#### 元町 げんきかい



6月26日(水)元町公民館で36名が参加され開催。健康講話を聞き、いご手玉で大いに盛り上がった後最後はみんなで合唱。その中で悪徳商法に騙されない様に「断り上手の歌」も歌われてました。みなさん気をつけて下さい。

#### 本通町・京町 いきいきサロン



6月29日(土)本通町公民館にて24名が参加して開催。今回はいご手玉。最初は和気あいあいなムードでしたが、ゲームが始まると一気に「勝負モード」に切り替わり、みんなで作戦をたて、一投一投に一喜一憂しながら楽しいひと時を過ごしました。

#### 安楽寺町・高田町 どろんこ大会



6月30日(日)安楽寺町の田んぼでスタッフを合わせて約200名が参加して開催。子ども達が田植え体験、泥フラッグやうなぎ掴み等楽しみながら、田んぼに親しむ事で「田んぼの恵み」や「田んぼのありがたさ」を感じる事ができるとても良い機会だと思います。

#### 藤木町 さなぼり願成就



7月1日(月)藤木町宝満神社にて役員さん及び農業に従事されている方等9名が参加され、執り行われました。当日は今年も雨模様でしたが、作物の為には雨も必要で実りの秋が楽しみです。尚、7月28日には茅の輪くぐりと夏越し願成就が予定されています。

#### 藤木町 藤寿会



7月3日(水)藤木町公民館で30名が参加されて開催。今回は藤木町在住の吉田さんご夫妻が「不思議なマジックショー」をご披露され、1万円札やロープを使ったマジックなどプロ顔負けの技をみんなで楽しみました。

#### 今泉町 七夕祭り



7月6日(土)今泉町公民館で新1年生と保護者及び高齢者の方約50名と多くの方が参加されて開催。最初に役員さんから七夕の由来や地区の行事の歴史等のお話がありましたが、こうして語り継いでいく事がとても大切だと話を聞きながら思いました。

#### 高田町 作り上り願成就



7月7日(日)高田町老松宮にて17名が参加されて執り行われました。託宣のお告げによると今年は風水害は少しありましたが、無事に実りの秋を迎えられます様に祈念致します。その後、「めんめんじゃあ」で直会も行わされました。

#### 藤木町 グラウンドゴルフ大会



7月14日(日)藤木町グラウンドで12名の参加で開催。他の行事と日程が重なったので、参加者は少なかったのですが、春の大会が雨で中止となっていた為、約8ヶ月振りの開催という事で参加された皆さんは楽しそうにプレーされていました。

### 4.鳥栖地区からのお知らせ

#### 1)8月は『同和問題啓発強調月間』です

同和問題は、日本社会の歴史的過程で形づくられた身分差別により、日本国民の一部の人々が長い間、経済的、社会的、文化的に低位の状態を強いられ、今なお日常生活の上で様々な差別を受けるなどしている我が国固有の人権問題です。

同和問題を正しく理解し、一人一人の人権が尊重される社会の実現を目指しましょう。

【結婚・就職等の差別】



【差別的な書き込み等】



詳しくはインターネットで

鳥栖地区まちづくり推進協議会

検索

お問い合わせ 鳥栖地区まちづくり推進協議会事務局（鳥栖まちづくりセンター内） ☎ 0942 (83) 1686